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な  ま  ず 

 

平成から新しい時代に変わろうとする今、我々関西大学体育会 OB･OG 会も新しい時代を迎えようとしていま

す。新しい時代に向けて、メッセージを頂戴しました。 

◆◆◆ ご挨拶 ◆◆◆ 
 

ＯＢ・ＯＧの皆様、お元気にお過しでしょうか。日頃は色々とご支援を賜りありがた

くお礼申し上げます。 

さて、４月に入りますとリーグ戦が始まります。現役学生は勿論、我々ＯＢ・ＯＧに

とっても毎年胸おどる季節です。近年、今年こそはと期待をしていましたが、あと一

歩のところで一部リーグ昇格を逃しております。粂井監督からの話では、男子ではフ

ルーレ、サーベルで高校全国レベルの新人２名が入部するそうです。又エペは前期の

レギュラーメンバーが全員残っている事から、一部昇格は例年に比べても期待が持て

そうです。学生は良く練習しています。我々も全力で応援していきましょう。 

ＯＢ・ＯＧ会 今年は役員改選年です。私 藤田も会長職を降ろさせていただきます。  

我こそはと思われる方、是非幹事に立候補され幹事会に若い新たなる力を注入してい

ただきたく存じます。 

よろしく、お願いいたします。 
                    平成 31 年 2 月吉日 

関西大学体育会フェンシング部 OB･OG 会 
会長  藤  田   博 

 
 

OBOG の皆さま、平素はご支援ご指導いただき誠にありがとうございます。 

監督を任されてから３度目のリーグ戦を迎えます。これまでも皆さまに多大なる応援

をしていただきながらも、期待に応えることができず、学生ともども悔しい思いをし

てきました。しかし、今年は期待してください。男子チームはここ何年かで戦力も一

番整っているうえに、他大学の状況を客観的に分析しても十二分に１部昇格の可能性

があります。女子チームについては現時点で部員不足でリーグ戦への出場も危ぶまれ

ている状況です。新入部員が入部してくれればリーグ戦に出場できますが、残念なが

ら出場は厳しいかと思われます。 

４月 20 日からリーグ戦が始まります。学生だけではなく、OBOG の皆さまも試合会場

にお越しいただき、一緒に戦ってください。45 年ぶりの１部昇格へパワーを与えてく

ださい。 

６月 29 日には OBOG 総会が予定されています。今年の総会は“祝勝会”にできるよ

う、チーム一丸となって頑張っていきますので、ご支援ご指導のほど、よろしくお願

いいたします。 
 

関西大学体育会フェンシング部 .  

  監督   粂井 章宏(平成１０年卒) 
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◆◆◆ 現役、ＯＢ・ＯＧ情報 ◆◆◆  
今年も卒業を迎える学生がおります。ＯＢ・ＯＧ会に新しく加わる若いメンバーからもコメントを貰いました。今後

は我々と共に現役部員達を支援し、会の発展にも寄与していって貰いたいと思います。 

 

卒業コメント  山口 開生 

皆様こんにちは。今年度卒業する山口開生です。 

 私は関大フェンシングに関わる前からフェンシングを始めており、フェンシングを始めていましたのは小学一

年生からでした。ですが、なぜ始めたのか理由は全く思い出せません。それでも小·中·高校の十二年、そして

関大の四年、更には約一年の語学留学でアメリカへ行ってもフェンシング。日本各地や海外まで行き試合をし

てきたり大会を観てきたりしてきました。他の誰よりもフェンシングを人生に費やしてきたと自分自身思ってい

ましたが、それでもあっという間に終わってしまったのだなと感じています。 

 関大フェンシング部という私の中の人生は、数々の良い思い出のあった人生だったと思い出せます。一つは

三回生の時にリーグ戦の二部サーブルで指数差で優勝できたこと。あの時の観覧席で優勝が確定できた

時、仲間と一緒に喜んだことは今でも覚えています。他には、アメリカ留学して現地で少年クラブのフェンシン

グコーチをやり、更には元オリンピックメダリストが同じコーチとして参加してきた人の練習場面を覚えてきて

それを関大に戻り自分や後輩にその経験が役にたてたことがいい体験でした。最後の年は一年留学したの

で五回生としてフェンシングができましたが、足のケガをしてしまいなかなかフェンシングができなくツラい最後

でしたが、最後のインカレはメインのサーブルだけでなく意外なエペで出場でき、その時にできる自分らしいフ

ェンシングができたので最後の大会は自分の中で十分成し遂げた最後の大会だと思感じています。 

 大学五年間は、OB や OG の方々や今の後輩のみんなには本当にお世話になりました。これからの人生も

頑張っていき、今後とも関大フェンシング部に関わっていきたいと思います。皆様ありがとうございました。 

 

卒業コメント  桒井 友里恵 

『4 年間を振り返って』 

関西大学体育会フェンシング部を卒業することにな

りました、4 回生桒井友里恵です。 

これまでご指導してくださった監督、OB・OG の皆さ

ん、そして、配信で見てくださっている皆さん、本当に

ありがとうございました。本当にこの 4 年間あっという

間で、約 7 年間続けてきたフェンシングも、もう剣を握

ることがないと思うと寂しい気持ちになります。 

卒業するにあたって、これまでのことを振り返ってみると、入学当初は同期がいなくて心細く、未経験な種目

の試合に出ることもあり苦労も多かったです。しかし、先輩や後輩達との楽しい記憶も強く心に残っています。 

結果主義でやってきた私にとって一部昇格、一部で戦うという目標を達成することが出来なかったことは心

残りです。しかし、現役部員たちが達成してくれる気がしています。OB・OG の皆様、これからも関西大学フェ

ンシングのご指導、ご支援の程宜しくお願い致します。 

卒業後は今以上に頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

－－－ 

就職先は、特別職国家公務員(海上自衛隊)です。 

 

2019 年 2 月 23 日(土)追出しコンパ 
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新入生情報 (ＳＦ入試・ＡＯ入試で次の新入生が入部予定です。４月には引き続き新入部員を勧誘します) 

加賀 匠馬 (カガ・ショウマ) 商学部 愛知工業大学名電高等学校出身 

これまでの知識や経験を生かし、先輩たちと共に練習に励み、１部リーグに上げたいと思います。これからよ

ろしくお願いいたします。 

橋本 拓磨 (ハシモト・タクマ) 環境都市工学部 岐阜県立大垣南高等学校出身 

高校 3 年間で得た技術などを大学に入ってからより高め、大学の試合で通用する力をつけていきたい。そし

て個人成績はもちろん、チームに貢献できるように頑張っていきたいです。 

 

現役学生今後の予定 
リーグ戦 

・フルーレ ４月 20日(土)～21日(日) 京都府大山崎町体育館 

・サーブル ５月 11日(土)～12日(日) 大阪市中央体育館 

・エペ   ５月 18日(土)～19日(日) 滋賀県立武道館 

・入替戦  ５月 26日(日) 朝日大学 

 

◆◆◆ イベント情報 ◆◆◆ 

総会日程 

日  時 ： ２０１９年 ６月 ２９日（土） 

場  所 ： 関西大学梅田キャンパス 

〒530-0014 

大阪府大阪市北区鶴野町1番5号  

総  会 ： １６：００ から 

2018年度事業報告・会計報告 

役員改選 

2019年度事業計画・予算 

その他 

懇親会 ： １７：００ から 

※出欠の案内は、５月頃改めて往復はがきでいたします。 

【役員改選】 

2019 年度は幹事会の役員改選年度になります。規約第 9 条に則って，会長・副会長・監事は 2019 年 6

月 29 日(土)の関西大学フェンシング部 OBOG 総会で選出されます。 

立候補される方は現幹事会にご連絡下さい。 

(立候補は 6 月 29 日(土)予定の関西大学フェンシング部 OBOG 総会当日まで受け付けます。) 

総会で立候補有無にかかわらず、現幹事会では次の三役を推薦予定です。  

 会 長：林 大輔(平成 5年卒) 

 副会長：大澤幸太(平成 2年卒)  

 監 事：岡田充浩(平成 7年卒)  

 
◆◆◆ 物故者情報 ◆◆◆ 

 
故 林 直子さん(平成７年卒)について、林 大輔さんよりメッセージをいただきました。 

 

私が三回生、直子が一回生でマネージャーとして入部してきたのが 91年。出会いから 26年、結婚し

て 18年後に、幸せだったと言い残し先に旅立ちました。余命三ヶ月と医者に言われながらも完治を目指
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し、ガンと向き合い、四年間の闘病生活を経ての事でした。亡くなる少し前、80周年で司会をした時の

事を話した際、フェンシング部について本人が話していた内容をそのまま書きます。 

「フェンシング部に入って良かった、大学生活のとても良い彩りの一つで、みんなとの関わりがいっぱ

いあって、みんなに感謝してる。卒業してからわかったありがたいこともたくさんあった。くれぐれも

皆さまに感謝を伝えて欲しい。芽木さん、仲井さん、監督だった両先輩には優しくしてもらった。芽木

さんには病気になってから写経を送ってもらい涙が出た。卒業してからも大澤さんとは、なまず作成さ

せてもらった。同期のゆかこは一番の友、一つ下の後輩、さお

ちゃん、ふきちゃんはただ可愛くて仕方なかった。他にも色ん

な先輩に可愛がってもらい、同期、後輩に恵まれ楽しかった。

くれぐれもありがとうと伝えて欲しい。」 

この話を死が迫っている事を覚悟しながらも笑顔で話してく

れました。直子と関わりがあった全ての皆様、本当にありがと

うございました。 

◆◆◆ 事務局よりお知らせ ◆◆◆ 
平成 26 年 10 月に関西大学体育会フェンシング部のホームページを開設し、試合結果等にあわせて関西大

学フェンシング部ＯＢ・ＯＧ会だより「なまず」を随時掲載しています。 

今後、ＯＢ・ＯＧ会では、早期お届けと発送費等の節約のため、なまずの WEB 化を進めさせて頂きます。 

（次号から紙媒体での発送は、原則行いません。） 

【ホームページ閲覧方法】 

1. 関西大学体育会フェンシング部ホームページ（http://kansai-u-fencing.org/）にアクセス 
2. メニューの「ＯＢ・ＯＧ会」―会報｢なまず｣をクリック 
3. 該当の号をクリックするとパスワードが求められるため、「kufc」（半角英字 ｹｰ ﾕｰ ｴﾌ ｼｰ）を入力 

会費納入 

ご存じのとおり、ＯＢ・ＯＧ会活動は、皆様からの会費を原資に現役学生の経済的支援をしております。 

しかしながら、近年、大学の体育ＯＢ・ＯＧ会の分担金や各部記念行事への賛助等、対外的な義務的経費

が増大傾向にある一方、皆様からの会費収入の伸び悩みにより、当会の財政は極めて厳しい状況となって

おります。ＯＢ・ＯＧの皆様方におかれましては、恐縮ではございますが、当会活動にご理解いただき、会費の

納入に何卒ご協力をいただきますようお願い申し上げます。 
 

〈ゆうちょ銀行の口座間送金の場合〉 

記  号 ： 14020 

 番  号 ： 64647431 

 名  義 ： 関西大学体育会フェンシング部 OB・OG 会 
 
〈現金またはゆうちょ銀行以外の金融機関からのお振込の場合〉 

 店  名 ： 四〇八（ヨンゼロハチ） 

 店  番 ： 408 

 科  目 ： 普通預金 

 口座番号 ： 6464743 

 名  義 ： 関西大学体育会フェンシング部 OB・OG 会 
 

引越しや連絡先を変更される方は、事務局へご一報ください！！！ 

名簿の情報、各種お問い合わせは、Ｗｅｂから申請戴くか、監督粂井・会報幹事大澤までお願いします。 

連絡先： 〒564-0073 大阪府吹田市山手町１－８－２１－３０３ 

監   督 粂井 章宏 (携帯) 090-1079-3247 e-mail：aki.kumei77@gmail.com 

〒553-0003 大阪市福島区福島８－１１－２３ 

会報幹事 大澤 幸太 Tel./FAX 06-6451-0266 (携帯) 090-6606-1932 e-mail：pierre.osw01@gmail.com 

以 上 
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